

175 000 \$ pour le Centre d'art actuel Bang

Les artisans du nouveau Centre d'art actuel Bang avaient de quoi fêter, jeudi dernier, car en plus de la soirée d'inauguration où le vernissage d'une exposition collective a eu lieu, le ministre de la Culture, Maka Kotto, en a profité pour octroyer 175 000 \$ à l'organisme.

AGENCE QMI

Né d'une volonté de la galerie Séquence et d'Espace virtuel d'aller plus loin dans le domaine artistique, le Centre d'art actuel Bang est le fruit d'une intégration réussie selon le directeur général, Sébastien Harvey.

«C'était important pour nous de ne pas sacrifier un pouce carré des espaces de diffusion des arts visuels au Saguenay-Lac-Saint-Jean. En intégrant la galerie Séquence et Espace virtuel, nous conservons tout de même les deux lieux.»

Attraction

Cette enveloppe de 175 000 \$ permettra de rendre l'Espace Séquence encore plus attrayant et invitant.

Elle donnera également un bon coup de pouce afin d'augmenter la vi-

sibilité et le nombre de visites de ce nouveau centre d'art actuel.

Le vernissage d'une toute nouvelle exposition collective intitulée *Inauguration* a également eu lieu.

Sept artistes y participent dans les deux lieux de diffusion du centre d'art. Les visiteurs pourront découvrir ces talents jusqu'au 26 janvier.

Art nomade

En plus d'organiser des activités artistiques dans ses deux lieux de diffusion et d'accueillir des créateurs en résidence, le centre d'art actuel Bang est producteur du festival Art nomade de Saguenay, une rencontre internationale d'art performance.

«Nous accueillons 23 artistes provenant de 12 pays dont la Biélorussie, Singapour et le Brésil. La 3^e édition se déroulera durant deux fins de semaine à partir du 18 octobre. Ensuite, le fait que nous avons un partenariat sur le circuit permettra aux artistes de se promener ailleurs au Québec et en Ontario», indique-t-il.

Le nouveau Centre d'art actuel Bang a été inauguré jeudi à Chicoutimi.

PHOTO COURTOISE

